
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

des Bridge-Clubs Ottobrunn 

Zeit: 01.03.2024 18:05 Uhr – 18:20 Uhr Ort:  Wolf-Ferrari-Haus 

Anwesend: 20 Mitglieder 

 

TOP 1 Bericht der Vorstandsmitglieder 

Die Vorsitzende, Frau Christine Gruber, begrüßt alle Anwesenden und dankt ihren Kolleginnen, 

Frau Würmseer (derzeit erkrankt und daher nicht anwesend) und Frau Noran, für ihre 

hervorragende Arbeit und die Unterstützung.  

Der Bridgeclub Ottobrunn hat derzeit 49 Mitglieder mit leicht abnehmender Tendenz. 

Im Jahr 2023 hatten wir im Schnitt 4,8 Tische, im Jahr 2024 bis jetzt 5,3 Tische. Unseren 

Spielraum haben wir bis auf 10 Freitage im Jahr sicher, die Spieltermine kann man auf der 

Homepage nachlesen. Am 15. und 22.03. wird nicht gespielt. 

Die Mitgliedsbeiträge und Tischgelder müssen dank unveränderter Miete im Wolf-Ferrari-Haus 

nicht erhöht werden. 

Termine: 

02.08.2024 Sommerturnier mit anschließendem Essen 

29.11.2024 Nikolausturnier mit anschließendem Essen 

 

Die Kassenwartin, Frau Noran, legt den Kassenbericht zur Einsichtnahme vor und erläutert, dass 

wir eine in etwa gleiche Finanzlage wie im Vorjahr haben, allerdings müssen wir in Zukunft durch 

die stark gestiegenen Gastronomiepreise ein wenig mehr sparen.  

Im Anschluss daran berichten die Kassenprüfer, Frau G. Müller und Frau Watson, dass sie die 

Kasse überprüft und alles in bester Ordnung vorgefunden haben. 

 

TOP 2 Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

TOP 3 Rücktritt und Neuwahl des Vorstands 

Unser langjähriges Vorstandsmitglied, Herr Martin Staber, ist vom Vorstand zurückgetreten. 

Nachdem er seinen Lebensmittelpunkt schon seit längerer Zeit nicht mehr in München hat, macht 

sein Verbleib im Vorstand keinen Sinn mehr. 



Frau Gruber als Vorstandsvorsitzende, Frau Würmseer als Stellvertreterin und Frau Noran als 

Kassenwartin stellen sich erneut zur Wahl. Nachdem kein anderes Mitglied ein Amt im Vorstand 

anstrebt, werden die drei Kandidatinnen einstimmig wiedergewählt. 

 

TOP 4 Verschiedenes 

Da unser Club mit einer schwindenden Mitgliederzahl bei gleichzeitig steigenden Kosten rechnen 

muss, schlägt die Vorsitzende eine Neuregelung für die Teilnahme an Sonderturnieren mit 

anschließendem Essen vor: 

Wer am Sommerturnier teilnehmen möchte, muss mindestens 4x vorher an Clubturnieren 

teilgenommen haben, für das   Nikolausturnier ist die Mindestteilnahme von 8x vorgesehen. 

Nachdem wir im Jahr 2024 40 Spieltage zur Verfügung haben, dürfte es nicht allzu schwierig sein, 

diese Vorgaben zu erfüllen. Alternativ kann man natürlich das Essen auch selbst bezahlen. 

Über diesen Vorschlag wird abgestimmt, er wird einstimmig angenommen. 

 

Die Vorsitzende beendet um 18:20 Uhr die Versammlung. 

 

01.03.2024 

 

 

gez. Christine Gruber   gez. Christine Gruber 

(Vorsitzende)    (Protokollantin) 


